



A.C. Wals – Ergebnisdienst
Erfolgreichster Ringsportverein Österreichs

Wals, 05-04-2009

► **A.C. Wals bleibt auch im bayerisch-österreichischen Vergleich vorne**

42 Ringer aus 8 Vereinen waren am vergangenen Freitag Abend in die Walserfeldhalle nach Wals zur Internationalen Landesmeisterschaft des Bezirks Inn-Chiem gekommen, der seine Bezirksmeisterschaften seit Jahren zusammen mit den österreichischen Nachbarvereinen ausrichtet und sich auch die Ausrichtung der Meisterschaften teilt.

Der A.C. Wals sicherte sich dabei 3 regionale Meistertitel, die umso höher zu werten sind, da in dem bayerischen Bezirk ja mit dem SC Anger und dem SV Wacker Burghausen 2 deutsche Bundesligavereine organisiert sind. Die 55 kg Klasse war eine sichere Sache für die 4 Starter des A.C. Wals – Anter Eskil holte sich vor dem AC-Athlet Stefan Fuchsreiter den Titel. Neuzugang Amirkhan Visalimov (84 kg) erfüllte die hohen Erwartungen, die Trainer und Vereinsvorstand in ihn setzten: Im Finale dominierte er klar gegen den Bayerischen Vizemeister 2009 Mohamed Soltani aus Burghausen. "Das war ein absolut spannender Kampf" freute sich AC-Vorstand Toni Marchl über die Leistung des Walser Ringers der damit nahtlos an die internationalen Erfolge der letzten Wochen anschließt. Spannend auch das Duell im Schwergewicht in dem sich AC-Athlet Radovan Valach mit dem bayerischen Seriensieger Christian Pribil aus Traunstein messen musste. Valach konnte den 3. der Deutschen Meisterschaft 2009 in 2 Runden auskontern und sicherte sich den Bezirkstitel in der Königsklasse. Eine Unachtsamkeit kostete dem Walser Shota Turashvili (-96 kg) den Titel, der seinen Reichenhaller Kontrahenten bis zu diesem Zeitpunkt sicher beherrschte.

Die Vereinswertung ging an den Hausherrn A.C. Wals, der standesgemäß mit 10 Ringern an den Start gegangen war. Lob von den teilnehmenden Vereinen erhielt der AC wie schon so oft für seine kompetente und professionelle Turnierausrüstung in der Walserfeldhalle. "Die Zusammenarbeit mit den bayerischen Nachbarvereinen läuft gut - und natürlich freut es uns, dass wir nun nach dem Sieg bei der Greco Meisterschaft im Januar diesen Jahres auch die Vereinswertung im Freistil für uns entscheiden konnten" zog Marchl Bilanz.

Mit ringsportlichen Grüßen



A.C. Wals - Presseservice
Mannschaftsmeister 2008

A.C. Wals
Erfolgreichster Ringsportverein Österreichs